
Von: Janto Just [mailto:janto.just@online.de]  
Gesendet: Samstag, 5. Dezember 2020 09:02 
An: Boehling, Gerhard <Gerhard.Boehling@schortens.de> 
Betreff: TOP Sanierung Bürgerhaus 
 
Sehr geehrter Herr Böhling, 
 
da der TOP Sanierung Bürgerhaus von der TO der letzten Ratssitzung  
genommen wurde, dazu aber nachträglich zur Beratung im Fachausschuss  
zwei neue Anträge gestellt worden sind und die Grünen auf der  
Ratssitzung gesagt haben, dass es zu diesem TOP noch Beratungsbedarf  
gebe, stellen wir den Antrag, den TOP mit den neuen Anträgen kurzfristig  
auf die TO des Bürgerhausausschusses am 08.12.2020 zu setzen. Wir halten  
das auch deshalb für sinnvoll, wenn nicht geboten, weil seit der letzten  
Fachausschuss-Sitzung aktualisierte Zahlen zur (künftigen)  
Haushaltsentwicklung vorgelegt worden sind. 
 
Freundliche Grüße 
Janto Just 
Freie Bürger 
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